Handlungsfeld Soziales Leben Maßnahmenvorschläge der Bürgerinnen und Bürger

Anregungen für mittelfristige Maßnahmen/Antwort der Gemeinde

• Verbesserung der Hallenanlage in der Schützenhalle aufgrund von schlechter Akustik.

- Erhöhung der Wassertemperatur im Sonnenband um 2-3 Grad, da die Kinder den Schwimmunterricht mit blauen Lippen verlassen.
- Die Schützenhalle Anstel befindet sich nicht im Besitz der Gemeinde Rommerskirchen. So wie die anderen örtlichen Vereine, wird auch die St. Sebastianusbruderschaft Anstel nach unseren Möglichkeiten gefördert. Die Erneuerung der Mikroanlage fällt jedoch in den Zuständigkeitsbereich des Schützenvereins.
- Die Wassertemperatur liegt bei 29 Grad oder höher.
 Damit liegt die Wassertemperatur im Rommerskirchener
 Schwimmbad über dem üblichen Durchschnitt von 26-27
 Grad. Eine Erhöhung der Wassertemperatur ist somit
 nicht vorgesehen.